
開会挨拶　　

　大阪商工会議所　中堅中小企業委員長

　生産技術振興協会　常務理事　　　　 更家悠介

　皆さん、本日はようこそおいでいただきありが
とうございます。本日のテーマ「知財」は本当に
大事なテーマです。

　さて、知財がいかに大切か、恐縮ですが当社の知
財の一例をお話し、皆さんに認識を深めていただけ
ればと存じます。当社は1997年、ある商品のもの
づくりのための知財を取得しました。当時は国際的
に商品を売るつもりはなくて国内だけで取得しまし
た。この間、イギリスのある企業がやって来て、あ
る商品を世界的に販売したいのだが日本ではあなた
の所の知財に引っかかるので、お金を払って使わせ
てほしいと、何と800万円をいただけることになり
ました。これはこれで良かったのですが、世界的に

出しておいた方が良かったのかと、たいへん残念な
気持ちもありました。いわゆる欲ボケかもしれませ
ん。ただ世界的に出しておくと1000万円以上は必
要になるし、これから国内パテントと海外パテント
をどう使い分けるのかと、今社内では喧々諤々の議
論をしています。

　また当社の屋号の「サラヤ」ですが、この間ベト
ナムで会社登録をしようとすると既に商標を押さえ
ている人がいて、商標を何と1000万円で売りにき
ました。ただ、ビジネスには実際に使わず、ただ商
標を押さえているだけのようなので、今当社と係争
になっています。そんなこともあって、当社では知
財はこれから非常に大事なテーマになっています。

　本日は参加費千円という格安の講演会ですが、知
財がテーマのセミナーなら、通常5万円はとられる
のではないかと思っています。大阪人は値打ちのあ
るセミナーには参加していただけると思いますが、
それもチラシの裏に載っているスポンサーの皆様の
お陰でございます。主催者としては、後援していた
だいている方々に感謝を申し上げたく存じます。

　また本日は一流の先生方による実践的なお話を聞
いていただき、その後にフレンドシップサロンとし
て交流会を計画させていただいています。非常に充
実したプログラムですので、最後までご参加くださ
い。本日は本当にありがとうございました。
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第3回　フレンドシップサロン
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